

ZUM GEDENKEN



Georg Milz

Ehren-Kreisbrandmeister

*05.11.1934 †31.05.2021

1951 in die Freiwillige Feuerwehr Heimenkirch, Landkreis Lindau (B), eingetreten *** Von 1978 bis 1994 Kommandant der FF Heimenkirch *** 1979 zum Kreisbrandmeister für den Landkreis Lindau ernannt *** 1994 aus Altersgründen aus dem aktiven Dienst ausgeschieden und zum Ehren-Kreisbrandmeister ernannt

Georg Milz wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwehrwesen in Bayern 1980 mit dem Deutschen Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber ausgezeichnet.



Johann Wittmann

Ehren-Kreisbrandinspektor

*29.03.1931 †23.08.2021

1948 in die Freiwillige Feuerwehr Gräfelfing, Landkreis München, eingetreten *** Von 1958 bis 1978 Kommandant der FF Gräfelfing *** 1970 zum Kreisbrandmeister für den Bereich Gräfelfing, Planegg und Neuried bestellt *** 1978 zum Kreisbrandinspektor berufen *** 1991 nach Erreichen der Altersgrenze aus dem aktiven Dienst ausgeschieden und zum Ehren-Kreisbrandinspektor benannt.

Johann Wittmann wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwehrwesen in Bayern 1973 mit dem Steckkreuz des Feuerwehr-Ehrenzeichens und 1975 mit dem Deutschen Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber ausgezeichnet.